

# 県主小タイムズ



令和6年7月3日 発行

## 梅雨の季節です。熱中症や健康面に気をつけましょう！！

梅雨空のもと、雨でうっとうしい日がふえてきており、天候不順で体調を崩す子供たちも少し出てきています。熱中症指数も高くなる日も出てきていますので、ご家庭でも子供たちの健康管理をよろしくお願ひします。

先月は人権月間ということで、人権に関する授業実践、教育相談などを計画し、友達や自分を大切にすることを子供たちに考える場を設けました。12月の人権月間と合わせ、半年間をかけた取組を学級・学校全体で継続して取り組んでいきます。ご家庭でも、「親子の会話」の話題にして、子供たちに優しい気持ちを育てる時間をとっていただければ幸いです。

さて、今週から7月、まとめの時期に入りました。1学期の学習や生活の中で、子供たちが成長したことを実感することができるよう教職員で応援したいと考えています。今月も、どうぞよろしくお願ひします。

かがやきさん、見～つけた！

3年生が「指くぐり」「指またぎ」の技を使って鍵盤ハーモニカの練習を頑張っています。その技？、子供たちに尋ねてみてくださいね。



4年生が理科の時間に『虹の作り方』についてタブレットを使って自分の考えをまとめています。本校では、新しい学びのスタイルが定着しているのです。



総合の学習の時間に5・6年生は、明日の地域の方へのプレゼンに備えて作戦中です。

自分たちの考えたプロジェクトを、内容がよくわかるように、思いがより伝わるようにするには？複式学級はリーダー性が自然と身につく環境なのです。



子供を伸ばす 合い言葉！！

めざす学校像「笑顔と自信のあふれる学校」

「県主小学校の子供ですから…」 「進んで〇〇する人は、えらい人！」 「やれば力がついてくる！」